

Nuevo bar en Centenera

Llegamos a final de año, y justo en el último mes, tras tres meses sin bar en Centenera, con un otoño inusualmente de buen tiempo, que permitió disfrutar del campo y de la calle para tener las conversaciones y ratos de discusión y hasta meriendas a los vecinos; se abrió de nuevo el bar, Oscar un profesional del sector que ha trabajado durante toda su vida en ello, nos ha redecorado el local y equipado con gran cantidad de material que posibilitará un buen servicio; el pueblo estaba deseoso de la apertura y deseamos al nuevo adjudicatario una larga estancia entre nosotros en Centenera.

Bienvenida

También a principio de diciembre damos la bienvenida a Enzo, que hará las delicias de su hermano Darío y del resto de la familia, enhorabuena a todos. Que gusto da felicitar por estas cosas, y que alegría contar ya en Centenera con diez niñ@s que están rejuveneciendo el censo tan envejecido que tenemos. Ya hay más niñ@s en el pueblo que cuando la escuela fue cerrada, podría ser una oportunidad de futuro pensar en ponerla de nuevo en marcha, las escuelas de pueblo, con todos los niveles juntos, tienes sus ventajas e inconvenientes, pero son una figura que hace pueblo que los revitaliza y donde los alumnos aprenden, como en las otras escuelas, pero también reciben y asimilan otros valores que sirven para ser personas.

Obras

Tras años de espera, comienzan también en diciembre, las obras de acondicionamiento del Camino de Lupiana, nos tendrán durante dos semanas un tanto incomunicados con nuestros vecino, pero tras la reparación habrá menos reticencias a subir y bajar de un pueblo a otro, no pondremos la excusa de "el camino está tan malo". La Consejería de Agricultura y el Director Provincial de la misma, nos comunica la posibilidad de realizar esta obra gracias a un sobrante del convenio de reparación de caminos de este año, que puede aplicarse en este, y aunque sabemos que no se ejecutará el proyecto que existía desde hace ya más de cuatro años atrás, la solución propuesta es la menos mala y lo más importante, la que en este momento nos pueden dar; se levantará el asfalto existente y se triturará para con más zavorra compactar todo el material y dejar una camino, ya que esa es su denominación, no es una carretera, sino un camino agrícola. Además este proceso es necesario para la posterior pavimentación, que no está descartada, y que junto con el Ayuntamiento de Lupiana, seguiremos pidiendo a las instituciones.



Despedida

También queremos mandar un fuerte abrazo a la familia Arroyo y a Abel que ha perdido a su padre en estos días. Aunque la situación no era buena, nunca queremos perder a nuestros familiares y menos al padre. Por ello mandamos un abrazo a Abel y toda su familia.

ECO-KASA

TU SOLUCIÓN ENERGÉTICA

Plaza de Castilla, 33 - TORIJA (Guadalajara)

www.eco-kasa.com

Teléfonos: 650521737 - 949322216



CONSÚLTENOS SIN COMPROMISO

IMPORTANTES OFERTAS EN
COMPRA, INSTALACIÓN Y
PUESTA EN MARCHA DE CALDERAS

ASESORÍA ENERGÉTICA
ENERGÍAS RENOVABLES
VENTA DE PELLET, LEDS

EXPOSICIÓN ESTUFAS DE PELLET

ecokasa2012@hotmail.com

info@eco-kasa.com

Ravelli